

EL MISMO TEMA ESCINDE A UNIO DEMOCRATICA DE CATALUÑA

CENTRE CATALA SE INTEGRA EN UCD

MADRID. (PUEBLO.)—La constitución de un nuevo grupo político Unión del Demócrata Cristian de Catalunya ha sido la primera consecuencia de las recientes tensiones existentes entre varios grupos enmarcados dentro de posiciones centro-catalanas a la hora de plantearse las negociaciones para la formación de un gran centro en el que estaría incluido, asimismo, la UCD. A las declaraciones hechas hace unos días por algunos dirigentes de la Unión Democrática de Catalunya en relación a los contactos mantenidos y sus propósitos de integrarse en Unión de Centro Democrático, siguió el expediente disciplinario incoado hace varios días, por el cual causaban la baja en UDC los señores Simeo de Miguel, Miró y Vila. A esos expedientes se ha sumado la posición de otros como Gil-Robles y Gil-Delegado, Marca Cañellas, por Gerona: Cole, por Lérida, y Llevat por Tarrasa, quienes como manifiestan, «*tras una larga reflexión, han decidido su escisión del partido constituyendo la Unión Demócrata Cristian de Catalunya, cuyo principal objetivo es el de ofrecer una opción catalana democrática, progresista y eficaz, no marxista. Según los escindidos la resistencia al cambio, por parte de algunos sectores del partido ha hecho imposible valorar ciertas necesidades reales del país ante lo cual este grupo de demócrata cristianos han decidido iniciar otros caminos asumiendo la propia responsabilidad histórica. En medio de las tensiones y negociaciones entre los grupos de centro para la formación de un gran bloque con estas características, por el momento, y según informa nuestro corresponsal en Barcelona DELGADO CARRERO, lo que parece seguro es que la UCD se verá complementada por el Centre Catalá, un sector de la UDC y varias personas más integradas en pequeños partidos. Aunque por una parte se han desmentido los rumores sobre el posible liderazgo de Trias Fargas como líder del nuevo partido de centro, Esquerra Democrática de Catalunya ha desmentido los mismos indicando que Esquerra seguía dentro de Convergencia Democrática. Con la escisión en UDC dentro de la cual permanece el señor Cañellas, sobre quien se especuló días pasados sobre su posición favorable a la integración con Unión de Centro Democrático. Las conversaciones que parecen a punto de consolidarse son las mantenidas entre UCD y Centre Catalá, estando ya casi el acuerdo finalizado, lo cual significaría la integración de Centre Catalá en UCD con todos sus líderes.*